

Après les Etats-Unis ou l'Allemagne, c'est au tour du Japon d'être à l'honneur des « Reims International Days », événement créé il y a 4 ans dont l'objectif est, selon Benjamin Develey, adjoint au maire en charge des relations internationales, « de promouvoir l'ouverture et le rayonnement international de la [VILLE DE REIMS](#) / T : 03.26.77.78.79 (Marne) ». Durant trois jours, du 4 au 6 mai 2018, les partenariats avec la ville de Nagoya, nouvelle jumelle de Reims, rythmeront ces journées de découverte, de festivités et de commémoration. Arnaud Robinet accueillera ainsi une délégation japonaise forte de 60 personnes, dont son homologue de Nagoya, Takashi Kawamura. [www.reims.fr](http://www.reims.fr)